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证券代码： 600600                                    证券简称：青岛啤酒 

 

青岛啤酒股份有限公司投资者关系活动记录表 

参加 2025 年青岛辖区上市公司投资者网上集体接待日活动 

 

投资者关系活动类别 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观 

 其他（上市公司投资者网上集体接待日活动） 

参与单位名称及人员姓名 境内外投资者 

时间 2025 年 5 月 12 日 15:00~17:00 

地点 “全景路演”网站（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待人员姓名 执行董事、财务总监侯秋燕先生，董事会秘书张瑞祥先生 

投资者关系活动主要内容

介绍 

 

为进一步加强与投资者的互动交流，青啤公司于 2025年 5

月 12日参加了由青岛证监局指导，青岛市上市公司协会与

深圳市全景网络有限公司联合举办的“2025 年青岛辖区上

市公司投资者网上集体接待日活动”。在信息披露允许的范

围内，以在线交流形式就公司发展及经营状况等投资者关注

的问题与投资者进行沟通与交流。投资者提问及公司回复情

况如下： 

1、饮料资产，如蛇草水，崂山可乐等，是如何考虑的，未

来是否有打算并入上市公司资产？如果不装，那么，同在一

个集团，是否有涉嫌同业竞争或者资源互占等问题？ 

答：尊敬的投资者，您好！感谢对本公司的关注。公司将继

续坚定不移的发展啤酒主业，充分发挥青岛啤酒的品牌和品

质优势积极开拓市场，为广大消费者提供更多优质和多元化

的产品和消费体验。中国啤酒行业未来仍有增长空间，同时

公司也将布局非啤酒产业，拓宽拉长产业链，培育新的业务

增长点。未来，不排除在适当的时机对优质资产进行整合配

置。饮料业务与公司啤酒主业在品牌、产品及销售网络等方
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面不同，不会出现同业竞争的情况。谢谢！ 

2、董秘您好，请问公司有关即墨老酒以及崂山可乐相关项

目收并购工作是基于何种考量和目的而进行的？后续是否

还会有参与到类似收并购项目的计划吗？公司如何看待未

来国内酒业市场的发展趋势以及消费水平变化趋势？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对本公司的关注。本公司在

继续开拓啤酒市场的同时也在积极培育新的经济增长点。公

司通过本次收购即墨黄酒 100%股权，推动公司业务的多元

化发展，为公司未来带来新的发展契机。即墨黄酒与本公司

同属发酵酒类行业，随着即墨黄酒的加入，将进一步丰富本

公司产品线，拓宽市场渠道，为广大消费者提供更加多元化

的选择。在品牌及产品宣传推广、销售网络与渠道等方面与

公司现有优势市场和资源进行协同，进一步扩大市场影响

力。从市场销售淡旺季上，“即墨老酒”与公司啤酒产品可

以形成市场销售的互补效应，构建更具市场竞争力的跨品类

产品组合，为公司发展注入新动能。谢谢。 

3、对后续新产品是否可以介绍一下 

答：尊敬的投资者，您好！感谢对本公司的关注。公司持续

优化提升品牌和品种结构，推进青岛啤酒主品牌

“1+1+1+2+N”产品组合发展，做强主力大单品，加速打造

高端生鲜及超高端产品。公司依托具有全球酿酒领域科技研

发能力领先的创新平台—青岛啤酒科技研发中心，加强新品

培育和品质提升，研发推出了“奥古特 A系列、尼卡希白啤、

无醇啤酒系列、轻干啤酒”等新产品，以卓越品质和创新口

感满足了消费者的多层次需求。公司将不断地推出新产品，

满足消费者的需求。谢谢! 

4、日前，青岛啤酒拟 6.6 亿元收购即墨黄酒，公司如何看

待这一跨界收购？对于即墨黄酒的未来规划，公司有哪些规

划？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对本公司的关注。本公司在

继续开拓啤酒市场的同时也在积极培育新的经济增长点。公

司通过本次收购即墨黄酒 100%股权，推动公司业务的多元
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化发展，为公司未来带来新的发展契机。即墨黄酒与本公司

同属发酵酒类行业，随着即墨黄酒的加入，将进一步丰富本

公司产品线，拓宽市场渠道，为广大消费者提供更加多元化

的选择。在品牌及产品宣传推广、销售网络与渠道等方面与

公司现有优势市场和资源进行协同，进一步扩大市场影响

力。从市场销售淡旺季上，“即墨老酒”与公司啤酒产品可

以形成市场销售的互补效应，构建更具市场竞争力的跨品类

产品组合，为公司发展注入新动能。未来，完成股权交割后，

本公司将结合即墨老酒和啤酒产品的供应链、销售网络和渠

道等进行进一步整合，实现优势互补，促进公司高质量发展。

谢谢。 

5、中国啤酒产销量连年下降，请问青啤对今年啤酒行业的

走势有什么预测？啤酒行业高端化还会持续多久？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对本公司的关注。近年来，

受疫情及中高端餐饮行业不景气影响，国内啤酒市场有所波

动，未来，随着经济发展啤酒消费市场仍有相当的发展空间。

谢谢。 

6、管理层好，希望请教公司基于 1 季度扎实的利润表现和

高端化进展，如何看待全年利润增速？在高端化持续的过程

中依然观察到 1季度吨酒价同比略有下降，请问是否看到在

现饮或非现饮渠道有更激烈的竞争和费用投放需要？对今

年旺季的备货信心如何？ 另外如果思考公司在非啤酒领域

的探索重心，后续可能还会重点关注什么方向，以及中长期

看对收入和利润的贡献规划？感谢！ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对本公司的关注。一季度尚

属啤酒行业的销售淡季，进入旺季后，本公司将充分发挥啤

酒品牌和品质优势，积极开拓市场，积极调整产品结构，努

力为股东创造更高的价值。谢谢。 

7、张总好 青岛饮料集团并入青岛啤酒集团后，青岛饮料集

团旗下崂山矿泉水、苏打水、白花蛇草水与青啤旗下优活天

然矿泉水、纯净水、王子苏打水等产品势必产生同业竞争，

未来公司是如何筹划的？此外黄酒营销逻辑与啤酒营销逻
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辑并不相同，公司如何能让投资者相信这笔收购能实现 11》

2的效果？ 

答：尊敬的投资者，您好！感谢对本公司的关注。饮料集团

并入青啤集团后，会在集团层面进行整合。优活天然矿泉水、

纯净水是青啤集团的原有业务，会与饮料集团进行整合。饮

料业务与公司啤酒主业在品牌、产品及销售网络等方面不

同，不会出现同业竞争的情况。谢谢！ 

8、青啤这些年来开发了一些新的产品，比如新奥古特、IPA、

皮尔森，还有一些精酿高端产品，但是在商超渠道很少能看

到，好像只在现饮和电商渠道。未来，这些精品的市场仍是

在现饮场所吗？一季度以来，嘉士伯重啤和百威都越来越重

视非现饮渠道的增长，青啤的看法如何？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对本公司的关注。近年来本

公司根据市场消费者需求开发了奥古特 A3、奥古特 A6、尼

卡希、狮壮等新产品，满足消费者对不同价位、不同口味产

品的需求，这些新特产品线上线下同步全面推进，获得了消

费者广泛的认同和喜爱。谢谢。 

附件清单（如有） / 

日期 2025 年 5 月 12 日 

 


